

Proben in St. Ignaz

Beigesteuert von Christopher Peter
Donnerstag, 30. November 2006

Am 5. und 12. Dezember proben wir in St. Ignaz und nicht im Musikwissenschaftlichen Institut. Bitte sagt das an alle weiter, die dies vielleicht nicht lesen. Unsere Solisten beginnen um 19.00 Uhr, der Chor um 20.00 Uhr. Da wir um 22.00 Uhr fertig sein wollen, seid bitte pünktlich.

Ihr wisst nicht, wo die Kirche ist und wie sie aussieht? Das ist schade, aber kein Problem!

Die Kirche liegt in der Kapuzinerstraße. Vom Häufchen aus kommt man ganz leicht hin: Geht am ZDF-Shop vorbei über den Leichhofplatz und durch die Augustinerstraße. Wenn ihr bei Oxfam bzw. dem Oktan ankommt, haltet Euch halb links und Ihr seid da.

Und hier noch ein paar Infos aus Wikipedia. Bei der Probe wird abgefragt .

St. Ignaz (Mainz)

aus Wikipedia, der freien Enzyklopädie
Wechseln zu: Navigation, Suche

Fassade der Ignazkirche

Die Mainzer Pfarrkirche St. Ignaz in der Kapuzinerstraße ist eine klassizistische Saalkirche. Sie wurde von 1763 bis 1774/75 unter dem Architekten Johann Peter Jaeger erbaut.

Geschichte [Bearbeiten]

Der Kirche ist in der gleichen Epoche erbaut worden wie die Augustinerkirche und die Kirche St. Peter. In deren Gegensatz handelt es sich aber nicht um eine Barockkirche, sondern, wie die Sandsteinfassade zeigt, um eine klassizistische Bauweise.

Die Ignazkirche steht auf dem Grund des mittelalterlichen Vorgängerbaus, vermutlich aus der Zeit gegen Ende des 13. Jahrhunderts.

Kirchengebäude [Bearbeiten]

Der Grundriss der Kirche ist kreuzförmig. Ursprünglich war ein Turm über dem Chor geplant, der jedoch nie gebaut wurde. Der Innenraum ist mit einem prachtvollen Deckengemälde versehen, das Motive aus dem Leben des heiligen Ignatius zeigt. 1902 wurden die Zeichnungen über- bzw. nachgemalt und in den fünfziger Jahren des vorigen Jahrhunderts grundlegend restauriert. Unter dem Chor befindet sich eine Krypta, die meisten der ehemals 261 Gräber sind noch erhalten.

Neben der Kirche befindet sich ein ehemaliger Friedhof mit einer Kreuzigungsgruppe, eine Stiftung vom Mainzer Bildhauer Hans Backoffen aus dem 16. Jahrhundert.

Innenraum

Die Kreuzigungsgruppe

Die Orgel

Koordinaten: 49° 59′ 45″ N 8° 16′ 41″ O

Von http://de.wikipedia.org/wiki/St._Ignaz_%28Mainz%29

Kategorien: Bauwerk in Mainz | Kirchengebäude in Rheinland-Pfalz

Korrigiere Fehler oder erweitere diesen Artikel!